

中山醫學大學

學雜費/住宿費各項繳費單下載及列印說明

【為落實節能減碳政策，自105學年度起，將不再郵寄繳費單，敬請同學上網查詢繳費】

學雜費及住宿費繳費單每學期資料上傳銀行後，會計財務室會另行公告開放下載及列印時間(上學期約7月初，下學期約1月初)，請同學**依系所指定之銀行自行連結至台灣銀行或彰化銀行網站**進行E政府信用卡線上繳費、ATM繳費、下載或列印繳費單及繳費收據等功能，並請同學注意繳費期限。

一、台灣銀行 繳費學系

大學部：牙醫系、護理系、營養系、物治系、職治系、語聽系、醫管系、職安系、醫化系、心理系、醫影系、餐飲系、醫資系、醫社系、應外系、視光系、二年制視光學系、進修學士班。

1. **【繳費單下載】** 登入台灣銀行學雜費入口網站

<https://school.bot.com.tw/twbank.net/index.aspx?pgid=3>

，登入後請選擇**左側選單【學生登入】**，輸入**身分證字號、學號、生日(生日請填7位數字，例如民國70年5月3日請填0700503)後登入**，即可看到您的繳費資料，查詢資料點選「確定」→進入下一頁面→點選下面『產生PDF繳費單』。

(僑生、外籍生、陸生若輸入身分證字號(居留證號)、學號、生日無法登入者，身分證字號欄位請輸入「學號」後登入)

2. 相關繳費說明請參考台灣銀行學雜費入口網站 <http://www.bot.com.tw/ebc/school/school.htm>

(現金臨櫃繳費請持繳費單至全省台銀各分行繳納，郵局/超商不代收，或透過其他線上繳費管道繳納)

3. 除銀行臨櫃繳款需紙本繳費單外，ATM轉帳及信用卡繳費等線上繳費管道僅需上網查詢**應繳金額+銀行(台銀)004+繳費銷帳編號**即可線上繳費，不必列印紙本繳費單。

4. 繳費單無法下載請參考 <https://school.bot.com.tw/Twbank.Net/step.c.htm>

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://school.bot.com.tw/twbank.net/index.aspx?pgid=3>. The page title is "學雜費入口網" (Student Fee Payment Portal). The main content area is titled "【學雜費入口網】 學生登入" (Student Login). It features a login form with the following fields: "身分證字號:" (ID Number), "學號:" (Student ID), and "出生年月日:" (Date of Birth). The "出生年月日" field contains the value "0700503". To the right of the form are two buttons: "確認登入" (Confirm Login) and "清除重填" (Clear and Re-enter). A sidebar on the left contains a menu with options like "回首頁" (Home), "帳單代收服務網" (Bill Collection Service), "同業經辦" (Cooperative Services), "學校經辦" (School Services), "學生登入" (Student Login), "信用卡繳費" (Credit Card Payment), "海外銀聯卡專區" (Overseas Bank Card Special Area), "列印收據" (Print Receipt), "繳費狀態" (Payment Status), and "意見聯繫" (Feedback). Below the login form, there is a notice: "本行辦理學雜費代收服務滿意度調查(滿意度調查)，作為日後學雜費代收服務改善之參考。謝謝您的協助！" (This bank is conducting a satisfaction survey for the student fee collection service to improve it in the future. Thank you for your assistance!). Below this notice, there are instructions: "生日請填7位數字,例如民國70年5月3日請填0700503" (Fill in the date of birth with 7 digits, e.g., 0700503 for May 3, 1981). It also lists steps for login: 1. Check if the school is participating in the fee collection service. 2. The fee slip is either mailed or printed online; check with the school if it has been uploaded. 3. If unable to login, check if the school's data has been uploaded. A warning at the bottom states: "為了預防您離開電腦太久，以至遭他人竊用，若您欲離開本網站，敬請務必執行簽出，以保障您的權益及帳戶安全！" (To prevent unauthorized access, please log out when leaving the website to protect your account security.)



察看學生繳費資料

BANK OF TAIWAN

登入帳號: 0104004

學生基本資料

學號:	
姓名:	
身分證字號:	
電子郵件:	
帳號:	

代收類別	學年	學期	部別	代收費用別	應繳金額	銷帳結果	是否已過繳費期限	是否開放列印	查詢資料
1152	104	第二學期	大學部	註冊費	56,626	未銷帳	已過繳費期限 (105/03/22)	開放列印	確定
1152	104	第二學期	大學部	【就學貸款】學雜費差額	300	已銷帳	已過繳費期限 (105/03/15)	開放列印	確定



收入科目	繳費金額	收入科目	繳費金額
學費	39800	雜費	16310
網路與軟體實習費	300	平安保險費	216
僑生保險費	0		

繳費/銷帳記錄

繳費金額合計: 56626	銷帳編號: 115216412100
ATM繳費金額: 同繳費金額合計	ATM銷帳編號: 同上欄
郵局繳費金額:	郵局銷帳編號:
超商繳費金額: 0	超商銷帳編號:
銷帳註記:	代收方式:
代收銀行/分行:	代收日:
代收時間:	入帳日:

網路信用卡繳費

產生繳費單(PDF檔)

網路銀行繳費

網路ATM繳費

[學雜費線上繳費說明](#)

離開

無法產生pdf檔時請按此

二、彰化銀行 繳費學系

大學部：醫學系、醫技系、公衛系、生醫系

研究所：各系所碩士班、博士班、碩士在職專班

1. 【繳費單下載】登入彰化銀行學雜費入口網站

https://ebill.chb.com.tw/eBill/cs/student_login

，登入後請選擇左側選單【學生繳費單列印】，學校名稱請選擇【中山醫學大學】，輸入學號及密碼後登入(登入密碼為生日，生日請填7位數字，例如民國85年1月1日請填0850101)，點選【列印繳費單】→即可『產生PDF繳費單』。

(僑生、外籍生、陸生若輸入身分證字號(居留證號)、學號、生日無法登入者，身分證字號欄位請輸入「學號」後登入)

2. 相關繳費說明請參考彰化銀行學雜費入口網站學生操作手冊下載及繳費說明。

<https://ebill.chb.com.tw/eBill/cs/billentry>

(現金臨櫃繳費請持繳費單至全省彰銀各分行繳納，郵局/超商不代收，或透過其他線上繳費管道繳納)

3. 除銀行臨櫃繳款需紙本繳費單外，ATM轉帳及信用卡繳費等線上繳費管道僅需上網查詢應繳金額+銀行(彰銀)009+繳費萬用帳號即可線上繳費，不必列印紙本繳費單。

The screenshot shows the 'Student Login' page on the CHB website. The browser address bar displays 'https://ebill.chb.com.tw/eBill/cs/student_login'. The page title is '學費入口網'. On the left, there is a navigation menu with options like '最新消息 News', '繳費說明 Payment Instructions', '信用卡繳學雜費(E政府) Pay by Credit Card', '銀聯卡繳費 Pay by UnionPay Card', '網路ATM Pay through Web-ATM', '網路銀行 Pay through e-Bank', '學生繳費單 / 繳費證明查詢列印 Student Print Payment Slip / Receipt', and '企業經辦入口 Business Operator Login'. The '學生繳費單 / 繳費證明查詢列印' option is circled in red. The main content area is titled '學生登入 Student Login' and contains a '請注意' (Please Note) section with a warning about school selection. Below this are two dropdown menus: '學校類別 Category' (set to '大專院校 College') and '收款單位 Beneficiary' (set to '中山醫學大學'). There are also input fields for '學號(Student No):' and '密碼 (Password):'. A red box highlights the instruction: '登入密碼為生日，生日請填7位數字，例如民國85年1月1日請填0850101'. At the bottom, the '登入 Login' button is circled in red.



CHB 彰銀

學費入口網

登出
logout

進行繳費
Pay

繳費記錄查詢
Payment Record

進行繳費 Pay

共 [1] 筆 / 總頁數 [1] 頁 / 目前為
第 [1] 頁
Total count : [1] / Total page :
[1] / Current page : [1]

第一頁
First Page

上一頁
Previous Page

下一頁
Next Page

最後頁
Last Page

帳單名稱 Fee Name	應繳金額 Amount Payable	Web ATM繳費 Pay through e-ATM	國內信用卡繳費 (E政府) Pay by Domestic Credit Card	銀聯卡繳費 Pay by UnionPayCard	列印繳費單 Print Fee Payment
105 一 學雜 費-test	72,006	繳費 Pay	繳費 Pay		列印繳費單 Print Fee Payment